

お客様の声

留学された方々から頂きました留学中の出来事やアドバイスを皆様にご紹介します。

◆氏名 久國 由美子

◆留学期間 2005 年 12 月より 1 年・月・週間 / 滞在中

◆留学場所 国名 ニュージーランド 都市名 クライストチャーチ

◆研修先学校名 ホームステイファミリー レッスン

◆渡航ビザ種類 ①ワーキングホリデービザ ②学生ビザ ③ビザなし ④その他()

◆ホストファミリーの紹介

Beth → Mother 70才
Tom → Father 75才
ととも 元気で 1077111 → 料理 負けずでして = (笑)

◆学校について

home lesson

◆留学中の語学学習などで気を付けていること(気を付けていたこと)はありますか？

約束を守ること (時間等)

◆現地での日常生活や、感じたことについて教えてください

3度のお食事が ととも 質素であること。 → 日本のお食事は ぜいたくで 世界で一番いいもの と思えたり。
シャワーが 10分 以内しか 使えなないので あせること。
自然が きれい。 のんびりできる。
日本と 道路が 同じなので 生活しやす... と思ったり。
(自分で運転できると思いました。)

◆留学中の出来事のなかで、印象的だったことをひとつ教えてください

夕日が見れて あごく・感激しました。
一回一回の出来事が 同じようなものばかり
で質素でした。ケーキが1日に3回食べられて(デザート)

◆今一番困っていること(滞在中に一番困ったこと)はなんですか? うれしかったです。

話しくれることについては だいたい理解できましたが
気持ちを伝えることが 英語で できませんでした。
残念です。

◆今後留学される方へのアドバイスをお願いします

単語を多ければ多..ほど覚えていくほうが いいと
思います。 規則(ルール)は 必ず 守ること

◆留学支援センター ジールズをご利用いただいたご感想をお願いします

* 何かあれば 助けていただけると言う気持ちに
なっていたので 何の不安もなかったです。
次も ジールズさんで 留学したいと 本当に 思えるほど
やさしい留学でした。
あごく良かったので またおとも すあめでいきたいです。

◆氏名 中野 晶子

◆留学期間 2006年 2月より 年・月・週間 / 滞在中

◆留学場所 国名 New Zealand 都市名 Auckland / Queenstown

◆研修先学校名 CROWN

◆渡航ビザ種類 ①ワーキングホリデービザ ②学生ビザ ③ビザなし ④その他()

◆ホストファミリーの紹介

Homesickの心だった私を励まし、時には先輩の友人宅のパーティーに連れてくれたり、色々と良くしてもらいました。

NZで一番最初に"居場所"を与えてくれた、かけがえのない人々です。

◆学校について

学校全体の人数が"多い割に、生徒同士の先生とも仲が"良く、本当にたくさん"の友人が"できました。

定期的にあるレベル分けテストを励みになったと思います。

日本人カウンセラーが"いてくれたことも"強かったです。

◆留学中の語学学習などで気を付けていること(気を付けていたこと)はありますか？

覚えたことは、すぐ"実践して使"ってみる。

時間が"ある時は、と"りあえず"辞書を開く。

◆現地での日常生活や、感じたことについて教えてください

"周りの人に"どう思"われるか"ではなく、"自分"が"どうしたいか"。

みんなが"自由に"生きてるな"ー"と思いました。

のんびり"として、楽観的。"として、情が"厚い。

◆留学中の出来事のなかで、印象的だったことをひとつ教えてください

「Asianであることを誇りに思いなさい」。

英語が思うように上達せず、悩んでいた時、フラットメイットだったOZに言われた一言
何だかいろんな事から解放された瞬間でした。

◆今一番困っていること(滞在中に一番困ったこと)はなんですか？

常にIDを携帯しなければいけない(?)こと。

Barに入るのもタバコを買うのも、パスポートを見せなければいけないので。
(国際免許言語ではダメなことが多い。)

◆今後留学される方へのアドバイスをお願いします

言葉や文化はもちろん、お金の見分けでさえ、初めはとまどいの連続ですが
少しずつ慣れて理解していくうちに、自分の自信に変わるんだと思います。
日本を離れて初めて、日本の良さに気づいたり。

ホーステイ先で家族の大切さが身に染みたり。

何も無い日なんてない!!! くらい、発見とおどろきの毎日です。

もし迷っているなら、絶対に行くことをおすすめします。

◆留学支援センター ジールズをご利用いただいたご感想をお願いします

何の言画性もなく、出国の寸前までバタバタしていた私にイセナ顔心とつ
せが親身になって話を聞いてくれて、本当にありがとうございました。

色々ありましたが、自分で思っていたよりずっと滞在が長くなりました。

それも全て、あの時のサポートのおかげだと実感しています。

NZを私の第二の故郷にしてくれて、ありがとうございました。